

2021年2月吉日

中学生所属 JRFU 登録チーム各位  
JRFU 登録中学3年生選手の皆さん

太陽生命保険株式会社

拝啓 新型コロナウイルス感染が続く中、不安と闘い、貴チーム、そして選手の皆さんはラグビーを愛する精神のもと、様々な事柄に前向きに取り組んでいただいていることと存じます。

2020年9月に予定していた「太陽生命カップ 2020 第11回全国中学生ラグビーフットボール大会」の開催を見送りましたことは、選手皆さんのはじける笑顔、懸命に闘う姿を毎年楽しみにしている当社にとって、そして何より、この大会を目指して日々練習を重ねてきた選手さんの気持ちを思うと、とても残念な思いです。また、3年生の選手にとって、今年がチームの仲間とともに戦う最後の年であったことを思うと言葉になりません。

しかし、皆さんの健康ならびに選手さんのこれから将来を考え、今年の大会中止を断腸の思いで決断した日本ラグビーフットボール協会、そして大会の中止を受け入れてくださいました皆さんに敬意を表しております。

この度、ささやかではございますが、同大会出場が叶わないまま中学生活を終了する日本全国のJRFU登録中学3年生選手の皆さんには「太陽生命カップ記念タオル」を、中学生選手所属チームには「太陽生命カップ記念ボール」を寄贈いたします。

選手の皆さんのが目標に向かってチームの仲間と共に努力してきたことは、消えるものではなく、この先の輝かしい人生で必ずプラスになってかえってくると強く信じています。

近い将来、選手の皆さんのが、以前のようにラグビーができる時が戻ってくると思います。  
それに向けて、太陽生命は今後もラグビーを引き続き応援してまいります。  
貴チーム、そして選手さんの今後の輝かしい未来を心よりお祈り申し上げます。

敬具

